

## Erklärung zum Fach Französisch

Wie am Elterninfoabend besprochen steht für die Schülerinnen und Schüler der Klasse 5 die Entscheidung an, ob sie im kommenden Schuljahr das Fach Französisch belegen wollen.

Wenn das Fach Französisch in Klasse 6 besucht wird, kann am Ende der Klasse erneut entschieden werden, ob das Fach Französisch in Klasse 7 weitergeführt wird oder auf ein anderes Wahlpflichtfach gewechselt werden soll.

Sollten Sie darüber hinaus noch weitere Informationen benötigen, schauen Sie gerne auf unserer Homepage oder sprechen Sie die Fachkollegen an. Zur Planung der Fachgruppen und Lehrerbedarfe im kommenden Schuljahres benötigen wir dringend Ihre Entscheidung.

**Mein Kind** \_\_\_\_\_, **Klasse** \_\_\_\_\_  
*Vor- und Zuname*

**O wird im Schuljahr 2023-24 das zweistündige Fach Französisch besuchen.**

**O wird im Schuljahr 2023-24 das zweistündige Fach Französisch nicht besuchen.**

Bitte bedenken Sie, dass im kommenden Schuljahr die Wahl des 4. Kernfaches ansteht: Die Wahl des 4. Kernfachs **Französisch in Klasse 7 kann nur genehmigt werden, wenn Französisch in Klasse 6 besucht wurde.**

Umgekehrt ist es aber möglich, dass sich Ihr Kind dennoch am Ende des nächsten Schuljahres nicht weiter für das Fach Französisch, sondern für eines der anderen beiden Wahlpflichtfächer (AES oder Technik) entscheidet.

Die verbindliche Angabe zur Wahl für das Fach Französisch muss mit dieser Erklärung bis spätestens Freitag, **31.03.2023 beim Klassenlehrer** abgegeben werden.

---

Ort, Datum

---

Unterschrift/en des/der Erziehungsberechtigten